



Séminaire Psychiatrie et Sciences Humaines

Coordonné par le Dr Olivier Labergère et Sarah Journoud
avec l'aide de Marie Bobot, coordinatrice du CLSM Vald'Oise Est

Séminaire exceptionnel hors les murs
A l'occasion des 10 ans

Nous, les Intranquilles

En présence du réalisateur Nicolas Contant
et du Groupe d'Entraide Mutuelle Mille et Une Vie

Le vendredi 19 Janvier 2018 de 10h à 16h00

Cinéma Jacques Brel

1, place de l'hôtel de ville
95140 Garges les Gonesse

Nous, les intranquilles, long métrage documentaire co-réalisé par Nicolas Contant et le Groupe Cinéma du centre Artaud. *Nous, les intranquilles* commence au centre d'accueil psychothérapeutique Artaud. Le groupe cinéma du centre raconte la maladie, la thérapie, son rapport au monde. Après un premier geste documentaire, le film devient participatif et met en scène son élaboration en collectif.

Les personnages cherchent à donner une image humaine de la folie. Ils s'amuse des idées reçues pour mieux les subvertir. En s'emparant ensemble du projet artistique, ils montrent qu'un autre monde est possible.

« Je suis intranquille, sans remède,
Ici entre l'infiniment grand et l'infiniment petit,
Nous sommes, nous, les intranquilles »

Programme :

10h00-10h30 :

Accueil au cinéma et présentation du documentaire

10h30-12h00 :

projection du documentaire (séance gratuite pour tous)

12h00-13h00 :

discussion - débat avec le réalisateur Nicolas Contant et les partenaires

13h00-14h00 :

déjeuner autour d'un buffet offert sur place sur réservation

14h00-16h00 :

projection - débat autour du film «La tête contre les Murs» de Georges Franju
(séance payante : 4.80 euros)

Remerciements à notre hôte, Alain KEIT

Directeur du cinéma Jacques Brel

<https://fr-fr.facebook.com/nouslesintranquilles/>

<https://www.facebook.com/groups/151998242054641/>



Le séminaire est ouvert à tous sur réservation par mail / seminaire.psychiatrie.gonesse@gmail.com

